

Pemex cierra 103 gasolineras por venta de combustible robado

Conocidos como "huachicoleros", los delincuentes roban combustible de las líneas de suministro oficiales y luego lo venden a las gasolineras. El nuevo gobierno de México está tratando de tomar medidas drásticas contra tales actividades.

Los contratos asignados a 103 estaciones de servicio por Petróleos Mexicanos (Pemex) serán revocados por la venta de gasolina y diesel robados, según un nuevo informe de la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

El informe especifica que "Pemex ha reportado a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) la revocación de 103 contratos de comercialización y de franquicia a permisionarios de expendio al público de gasolinas y diésel por irregularidades en los controles volumétricos, que presumiblemente se deben a la realización de actividades reguladas con hidrocarburos de procedencia ilícita".

Los estados de Puebla, Guanajuato y el Estado de México son los que cuentan con el mayor número de estaciones penalizadas, según debate.mx.

Además de la venta ilegal de combustible, Pemex se enfrenta actualmente a un problema de suministro con varias regiones de México que sufren de escasez.